
 

 

        Comité Drôme Ardèche de Badminton 

 Maison des bénévoles du sport 

 71 rue Latécoère 

 26000 Valence 

          

ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 2025 

Vendredi 20 Juin 2025 19h30 

 

1 PV de l’Assemblée Générale du 28 Juin 2024 ..............................................................................................2 

1.1 Rapport moral des co-Présidents saison 2023/2024 présenté par J.D & M.DF .........................................2 

1.2 Rapport d’activité saison 2023/2024 présenté par M.DF .......................................................................5 

1.2.1 Commission Adultes : Interclubs départementaux ......................................................................5 

1.2.2 Championnats départementaux ................................................................................................9 

1.2.3 Formations ............................................................................................................................9 

1.2.4 Commission Jeunes : ............................................................................................................ 10 

1.2.5 Sport scolaire : .................................................................................................................... 11 

1.3 Perspectives de la fin de mandat ..................................................................................................... 12 

1.4 Bilan financier saison 2023/2024 .................................................................................................... 12 

1.5 Budget prévisionnel saison 2024/2025 ............................................................................................ 15 

1.6 Approbation des nouveaux statuts du comité (Vote) .......................................................................... 16 

1.7 Elections (Vote) : .......................................................................................................................... 17 

1.7.1 Des membre(s) du conseil d’administration (3 postes vacants à pourvoir) ................................... 17 

1.7.2 Des représentants départementaux à l’AG de la Ligue (8 places à pourvoir) ................................. 17 

1.8 Questions diverses ........................................................................................................................ 17 

1.9 Informations diverses .................................................................................................................... 17 

2 Assemblée Générale du 20 Juin 2025 ....................................................................................................... 19 

2.1 Remise du Mérite fédéral ............................................................................................................... 19 

2.2 Rapport moral des co-Présidents saison 2024/2025 / Jimmy DOUBAS & Marion DUPONT FROMENT ........ 19 

2.3 Rapport d’activité saison 2024/2025 ............................................................................................... 22 

2.3.1 Commission Adultes : Interclubs départementaux .................................................................... 22 

2.3.2 Championnat Départemental .................................................................................................. 25 

2.3.3 Commission Formation : ........................................................................................................ 26 

2.3.4 Commission Jeunes : ............................................................................................................ 26 

2.4 Bilan financier saison 2024/2025 .................................................................................................... 29 

2.5 Projet .......................................................................................................................................... 31 

2.6 Budget prévisionnel saison 2025/2026 ............................................................................................ 31 

2.7 Elections (Vote) : .......................................................................................................................... 32 

2.7.1 Renouvellement des membre(s) du Conseil d’Administration (17 postes vacants à pourvoir) .......... 32 

2.7.2 Des représentants départementaux à l’AG de la Ligue (8 places à pourvoir) ................................. 32 

2.8 Questions diverses ........................................................................................................................ 32 

 



 

Page 2/32 

 

 

1  PV de l’Assemblée Générale du 28 Juin 2024 

1.1 Rapport moral des co-Présidents saison 2023/2024 présenté par J.D 

& M.DF 

Nous avons pris les rênes du comité dans des conditions un peu particulières, 

c’était nous ou rien (tutelle de la Ligue mais qui nous avait prévenu que le cas 

échéant, le comité 26/07 ne serait pas sa priorité). 

Heureusement nous avons pu bénéficier de l’aide de notre agent de 

développement, en la qualité de Sylvian Pérez, pendant les 6 premiers mois.  

Sylvian ne pouvant assurer d’encadrement technique, un poste à plein temps 

n’avait pas vocation à durer, d’un commun accord le poste est vacant depuis le 

01/03/2024. 

Début d’année 2024, nous avons donc publié une fiche de poste pour rechercher 

un agent de développement qui puisse allier actions de formation, 

d’encadrement (stages, prestation avec différents publics), de développement 

(soutien à la structuration des clubs notamment) et de support dans la gestion 

administrative du comité.  

Jusqu’à présent nous n’avons encore trouvé personne qui réponde à notre besoin 

et temporisons le recrutement/projet à construire.  

Le comité Drôme-Ardéchois compte cette année 17 clubs affiliés pour plus de 

2024 licenciés (un record !). Les badistes (mots qui est entré dans le dictionnaire 

cette année) sont de plus en plus nombreux et nous nous en réjouissons malgré 

les difficultés rencontrées par le comité cette saison. 

Nous avons quand même pu maintenir des formations MODEF (2 sessions 

pleines) et GEO1.  

Le comité c’est aussi un circuit interclubs de la P3 à la Pré-Régionale (PR) et un 

circuit pour les jeunes avec les TDJ.  

Nous avons également organisé des stages de préparation aux CRJ et aux inter 

comités.  

Nous en profitons pour remercier les clubs employeurs, Tournon, Valence, Bourg 

de Péage pour la mise à disposition de leurs employés, mais également un grand 

merci à tous les bénévoles pour leur implication au sein du comité et des 

différentes instances du comité, notamment la commission adulte souvent 

sollicitées pour les problématiques de logiciel.  

Des bénévoles sans qui le comité ne pourrait pas fonctionner.  

Au niveau des jeunes le comité a été représenté par 2 jeunes aux championnats 

de France à Lyon, Robin OUDJANI de Valence en DM cadet et Maël GUERIMAND 

de Bourg-de-Péage dans les 3 tableaux en benjamin.  
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Robin atteint les ¼ de finale, quant à Maël il est ¼ de finaliste en DM, médaille 

de bronze en SH et champion de France en DH !  

Un grand bravo à eux.  

Il y a également 3 jeunes qui intégreront le pôle espoir de Voiron la saison 

prochaine.  

Le comité sera aussi représenté la saison prochaine, chez les adultes cette fois, 

au niveau : 

- Régionale 3 avec les équipes 1 de Tournon, Guilherand-Granges et Bourg-

De-Péage  

- Régionale 2 : l’équipe 1 de Saint-Marcel,  

- Régionale 1 : l’équipe 2 de Valence  

- Pré-Nationale avec l’équipe 1 de Valence. 

Parmi les différentes problématiques rencontrées cette année : 

- L’essoufflement des commissions et la raréfaction des bénévoles actifs 

- La gestion des différentes formations et stages dépendant des mises à 

disposition des salariés de clubs 

- L’imposition de la Fédération en mars 2024 à modifier nos statuts suite à la 

modification de ses propres statuts 

- La difficulté à tisser du lien avec les clubs et rendre visible le rôle et les 

missions du comité 

Mais il y a aussi eu du positif (heureusement !): 

- Sylvian a fait le relais entre l’équipe précédente et nous, 

- La Ligue et ses salariés ont toujours été disponibles et présents pour 

répondre à nos interrogations 

- Partager avec les comités du territoire AURA est riche d’enseignement 

- Peu de monde a répondu présent lors de la journée des Présidents du 9 juin 

mais les échanges ont permis de mettre en place une dynamique pour la 

saison prochaine (nous l’espérons) 

- Partager la présidence permet aussi de se relayer sur les différentes 

sollicitations 

- Une lettre d’information mensuelle a vu le jour, 

Fort des échanges avec d’autres comités qui ont éprouvé la formule (le 42 pour 

les ICM notamment) nous proposons pour la saison prochaine 2 nouveaux 

interclubs : 

- Un IC Masculin pour répondre à la demande des compétiteurs en attente de 

place dans la formule « classique »  

- Un IC Féminin, pour mettre le pied à l’étrier des joueuses qui n’osent pas 

franchir la porte des IC.  
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L’ICM qui se jouera en semaine sur 6 matchs 3 SH et 3 DH et l’ICF qui se jouera 

en semaine mais avec le système des IC week-end, c’est-à-dire que le club qui 

se propose de recevoir, recevra plusieurs équipes qui joueront au moins 2 

rencontres dans la soirée.  

L’ICF se jouera sur 3 matchs, 1 SD et 2 DD. Ce qui concrètement veut dire 3 ou 

4 soirs dans la saison selon le nombre d’équipe inscrites.  

Nous sommes également en discussion pour la mise en place d’un ICJ pour la 

saison prochaine, des dates seront proposées au calendrier. 

Le comité est à la recherche de membres du ÇA pour la saison prochaine puisque 

nous avons 3 postes à pourvoir (selon les statuts signés en 2020), un poste déjà 

vacant cette année, dont un poste qui se libère suite à la démission Laure 

BROCHARD (merci à elle pour son implication au sein du comité).  

Merci à tous les bénévoles et employés d’avoir contribué au bon fonctionnement 

du comité. Nous continuerons de faire de notre mieux la saison prochaine pour 

satisfaire un maximum de gens et de clubs. 

Questions /Réponses: 

• Pourquoi y a-t-il un décalage de calendrier/Olympiade ? 
Les nouveaux statuts votsé en AG extraordinaire de la Fédération inversent le 

calendrier électoral, de ce fait la prochaine élection fédérale aura lieu en 
décembre 2024, suivront les Ligues puis les Comités (certainement au printemps 

2025) pour la prochaine Olympiade. 
• Les Interclubs masculins étaient déjà en test cette année ? 

Oui, mais son lancement en cours de saison n’a pas permis de faire émerger des 
équipes potentielles, l’idée est de diffuser le règlement dans l’été pour recenser 

à la rentrée toutes les équipes intéressées et proposer un calendrier. 
• Poste d’agent de développement, où en est le recrutement ? 

L’offre est parue fin janvier et jusqu’à fin mai pas de réponse (ni appel, ni mail). 

Nous avons reçu :  
- Un candidat des pays de la Loire dont la prise de référence ne convenait 

pas au profil recherché. 
- Un autre candidat, ayant déjà travaillé avec le Comité, ne fait pas consensus 

au sein du CA.  
Entre l’ouverture du poste et maintenant, l’offre parue nous semble trop vaste 

et ne réponds pas à un réel projet d’Olympiade à construire (puisque nous ne 
sommes en poste que depuis la saison dernière et que le projet initial n’a pu être 

mené à bien), la priorité pour nous est de pouvoir avoir une base suffisante de 
bénévole et un fonctionnement structuré pour accueillir un employé avec des 

missions claires et cadrées. 
 

 

Vote / Approbation du Rapport moral : 

Abstention : 0, Non : 0, Rapport voté à l’unanimité (26 voix) 
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1.2 Rapport d’activité saison 2023/2024 présenté par M.DF 

1.2.1 Commission Adultes : Interclubs départementaux 

Le championnat interclubs départemental de cette saison a rassemblé au total 

54 équipes provenant des 17 clubs du comité. Il y a eu 20 équipes inscrites en 

championnat week-end et 34 équipes en championnat semaine.  

1.2.1.1 Championnat week-end  

 

• Pré-régionale (6 équipes engagées en poule unique, matchs aller/retour) 

 Résultats en classement 

CLASSEMENT  EQUIPES Bilan montée/descente 

1 BCPB26-1 Championne et promue en R3 suite aux Play Off 

2 TGV07-2  

3 BCHT07-2  

4 PAN07-1  

5 VB07-1 Reléguée en D1 

6 BCSM26-2 Reléguée en D1 

  

 

•  Départementale 1 (6 équipes engagées en poule unique, matchs A/R) 

Résultats en classement : 

CLASSEMENT  EQUIPES Bilan montée/descente 

1 PTL26-1 Championne et promue en PR 

2 WBLV07-1 Promue en PR 

3 UMS26-1  

4 BCSM26-3 Reléguée en D2 suite à la descente de 

BCSM26-2 

5 BCHT07-3 Maintien suite aux mouvements des équipes 

du BCSM26 

6 BCV26-3 Reléguée en D2 

  

• Départementale 2 (8 équipes engagées en 2 poules de 4, en matchs A/R + 

Playoff et Playdown) 
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Résultats en classement : 

CLASSEMENT  EQUIPES Bilan montée/descente 

1 BCBP26-2 Promue en D1 

2 EBP26-1 Promue en D1 

3 UMS26-2  

4 BCPR07-1  

5 TGV07-3  

6 BCD26-1  

7 BCV26-4 
Maintien potentiel  

(selon les ré-inscriptions des équipes) 

8 BCSM26-4 Descente de BCSM26-3 qui relègue BCSM26-

4 en division inférieure 
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1.2.1.2 Championnat semaine :  

34 équipes inscrites réparties en 3 divisions :  

• Division P1 : 16 équipes inscrite et réparties en 3 poules, matchs A/R et 

phase finale.   

 Résultats en classement 

P1 Poule A 

CLASSEMENT  EQUIPES  

1 PTL26-2  

2 UMS26-4  

3 VB07-2  

4 EBP26-2  

5 BCPR07-2  

 

P1 Poule B 

CLASSEMENT  EQUIPES  

1 BCD26-3  

2 FCSP26-1  

3 BCBP26-4  

4 BCCI26-1  

5 PAN07-2  

6 FCSP26-2  

 

P1 Poule C 

CLASSEMENT  EQUIPES  

1 BCBP26-3  

2 BCD26-2 

3 PTL26-3  

4 UMS26-3 

5 BCHT07-4  

La phase finale a été remportée par l’équipe 3 de Saint-Donat.   
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• Division P2 : 12 équipes inscrites réparties en 3 poules, matchs A/R et phase 

finale.   

Résultats en classement :  

P2 Poule A                                  P2 Poule B 

CLASSEMENT EQUIPES  CLASSEMENT EQUIPES 

1 UMS26-5  1 FDVE07-1 

2 WBLV07-2  2 PTL26-4 

3 VB07-3  3 UMS26-6 

4 VB07-4  4 BCV26-5 

P2 Poule C 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCPI26-1 

2 BCD26-4 

3 BCBP26-5 

4 BCHT07-5 

La phase finale a été remportée par l’équipe 1 de Pont d’Isère.   

 

• Division P3 : 6 équipes inscrites en une seule poule.  

Résultats en classement : 

CLASSEMENT  EQUIPES  

1 BCPI26-2  

2 BCPI26-3  

3 BCHT07-6  

4 UMS26-7  

5 BCBP26-6 

6 BCD26-5 

 

  



 

Page 9/32 

 

 

1.2.2  Championnats départementaux 

Sur la saison 2023-2024, le comité a organisé 2 championnats 

départementaux : 

- Un de doubles à Ruoms les 21 et 22 octobre 2023  

- Un de simple à Annonay les 13 et 14 janvier 2024.  

Sur l’ensemble des deux championnats nous comptabilisons 197 joueurs qui se 

sont inscrits et nous avons décerné 14 titres de champions et championnes 

départementaux.  

Nous remercions le Badminton Club du Pays Ruomsois ainsi que les Plumes de 
l’Ardèche Nord pour leur accueil et l’aide à l’organisation de ces deux 

championnats.  

 

1.2.3 Formations  

MODEF :  

Cette saison, le comité a organisé 2 sessions du Module d’Entrée en Formation 
qui est la première formation obligatoire avant de poursuivre sur les formations 

d’entraîneurs ou d’animateurs bénévole.  

Ces 2 sessions ont permis à 25 stagiaires de passer cette formation qui se sont 

déroulé à Saint-Donat-sur-l’Herbasse.  

Merci au club de Saint-Donat pour la mise à disposition de leur nouveau gymnase 

pour ces deux week-ends de formation.  

Nous remercions également Arezki Amrani (BCV26), Ugo DUMAND (BCHT07) et 

Ombeline FIBLA (BCV26) pour la réalisation de ces formations.  

 

GEO 1:  

Suite à la réforme de la filière de formation des Officiels Techniques en fin de 
saison dernière, une première édition de cette formation s’est tenue pour un 

groupe de 7 stagiaires dont 1 Clermontois et 6 du 26/07.  

A noter 3 stagiaires du PAN07 car depuis plusieurs sison plusieurs stagiaires du 

club viennent, une belle dynamique. 

Le format proposé était hybride (2 soirées en visio puis 2 jours dans les locaux 

de la Maison des bénévoles du sport à Valence, les 20 & 21 janvier 2024. 

Merci à Guillaume COURTIN et Marion DUPONT FROMENT pour l’encadrement de 

cette formation. 
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1.2.4 Commission Jeunes : 

TDJ :  

Cette saison les 9 étapes du circuit TDJ ont pu avoir lieu, organisés dans le clubs 

suivants : BCV26, BCBP26, EBP26, PAN07, VB07, PTL26, BCHT07, TGV07 et 

BCSM26. 

 

Malheureusement encore trop peu de catégorie minibad ou de tableau chez les 

poussines n’ont pu être maintenu et c’est un axe à travailler pour le futur.  

Toutefois c’est une saison record (avec 944 inscriptions au total, 104 en 

moyenne sur les 9 étapes) puisque sur quasiment chaque étape les tableaux ont 

affiché complet avant la clôture des inscriptions, ce qui veut également dire que 

des joueurs n’ont pu participer faute de place disponible. 

Nous remercions les clubs pour leur participation sur ces TDJ en inscrivant des 

jeunes de leur club et en organisant des étapes de TDJ.   

BCV Simple 111 inscriptions (12 terrains) 

BCHT Simple 114 inscriptions (9 terrains) 

BCBP Simple & Doubles (2 jours) 140 inscriptions (7 terrains) 

PTL Simple 109 inscriptions (7 terrains) 

PAN Simple 61 inscriptions (7 terrains) 

EBP Simple 96 inscriptions (7 terrains) 

VB Simple 56 inscriptions (5 terrains) 

TGV Simple 129 inscriptions (12 terrains) 

BCSM Simple & Doubles (2 jours) 128 inscriptions (7 terrains) 

 

Opération 1ère Licence 1ère Raquette : Le 30 septembre 2023 s’est déroulé 

l’opération 1ère Licence 1ère raquette à Tournon-sur-Rhône et a permis de réunir 

18 nouveaux licenciés de moins 10 ans. A l’issue d’une session d’animation 
encadré par Charlélie Risson (BCBP26) avec l’aide de Maxim Philippe (BCHT07) 

et Sonia Tallon (TGV07), ces nouveaux jeunes joueurs sont repartis avec leur 
première raquette offerte par le comité. Merci au club de Tournon pour la mise 

à disposition du gymnase.  

 

Stage de cohésion au CRJ et accompagnement CRJ :  

Malheureusement, le stage de cohésion au CRJ a dû être annulé suite à un 

manque d’encadrant pour la réalisation de ce stage.  

Le comité a mis en œuvre un accompagnement des joueurs au CRJ des 09 et 10 

décembre 2023 avec la prise en charge des inscriptions et des volants.  

Trois techniciens étaient également présents pour le coaching des joueurs. Merci 

à Lina Ezzhar (BCBP26), Charlélie Risson (BCBP26) et Ugo Dumand (BCBP26).  
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Dispositif Avenir Départemental (DAD):  

Le 03 février 2024 s’est déroulé le premier niveau des stages de détection avec 

le DAD.  

19 joueurs des clubs de Drôme-Ardèche se sont retrouvés sur les terrains de 

Guilherand-Granges.  

Le stage était encadré par Arezki Amrani (BCV26) et Damien GRANET (TGV07). 

A l’issue de ce DAD, 4 joueurs ont été proposés et ont participé au deuxième 

échelon, le DAR (régional). 

 

Stage de cohésion (préparation des Intercomités) 

Un stage de préparation (organisé tardivement) s'est tenu à Tournon/Rhône le 
18 mai 2024 en vue du Championnat régional des Inter Comités organisée par 

la ligue AURA. 

12 joueurs et joueuses de 5 clubs différents étaient présents pour différentes 

mises en situation et actions de cohésion. 

2 techniciens étaient présents pour assurer l’encadrement : Ugo Dumand et 

Arezki Amrani. 

Merci également au BCHT pour la mise à disposition du gymnase J.Longo à 

Tournon.. 

 

Intercomités :  

Le 8 juin 2024 s’est déroulé le Championnat Régional InterComités à Voiron 
(gymnase Everest), 14 joueurs et joueuses (Poussin/Benjamin) étaient 

présents, encadrés par 3 techniciens (Ugo DUMAND, Arezki AMRANI et Charlélie 

RISSON) et 1 bénévole (Marion DUPONT FROMENT). 

Un beau résultat puisque l’équipe était dans la poule de classement 4/7, 

résultats : 

- Victoire contre le 73 : 9-3  

- Défaite contre le 63 : 4-8 

La 5ème place est donc prise par le 26/07, une belle journée pour nos jeunes qui 
ont tissé des liens, une mention spéciale à Maël GUERIMAND qui a eu un mois 

de mai déjà chargé avec les Championnats de France, a rejoint l’équipe que ce 

soit pour le stage de cohésion et les Inter Comités, sa présence dans l’équipe 
est une source de motivation supplémentaire pour les joueurs présents qui 

tendent à faire de leur mieux en matchs. 
 

Grâce à des minibus mis à disposition par le CDOS07 et le Comité 26/07 de 
Tennis, le déplacement a été un vrai voyage en équipe apprécié de tous. De 

même les parents s’étaient organisés pour covoiturer. 

 

1.2.5 Sport scolaire : 
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Afin de promouvoir la pratique du badminton à l’école et créer des passerelles 

vers les clubs, le comité a signé une convention avec la DSDEN et l’USEP 26 une 

convention de partenariat.  

Afin de faciliter cette pratique à l’école, le comité est en mesure de faire du prêt 

de matériel aux écoles.  

Questions /Réponses: 

• Quelles dispositions sont prévues/convention d la DSDEN ? 

Nous devons rechercher les informations à ce sujet  

 

1.3 Perspectives de la fin de mandat 

L’inversion des calendriers fédéraux a « prolongé » la mandature de l’équipe en 

place jusqu’au printemps 2025. C’est l’occasion à saisir pour préparer un projet 

cohérent pour la prochaine Olympiade. 

Nous n’en sommes qu’aux balbutiements et toute bonne volonté est la 
bienvenue car au plus les publics et pratiques sont représentés, plus solide sera 

le projet. 

Nous préparons la saison prochaine avec à cœur de remettre l’accent sur les 
jeunes (pratiquants et bénévoles de demain ne l’oublions pas), le calendrier des 

TDJ cette saison n’a offert que 2 occasions de pratiquer des doubles, les plus 
petits (minibads/poussins) n’ont eu que trop peu l’occasion de se rencontrer, 

dans cette voie un calendrier est en cours de consolidation pour permettre une 
offre de stage, rencontres (plateau, IC jeunes) et alternance de TDJ en simple 

et double afin d’équilibrer sur toute la saison les évènements à destination du 

jeune public. 

De même nous souhaitons expérimenter ce que d’autres territoires ont déjà 

éprouvé : 

- Une formule IC Masculine qui permette aux joueurs « orphelins » d’équipes 
IC départementale P de toucher au format Interclubs e 

- Une formule IC Féminine qui elle permettrait aux néo-compétitrices de goûter 
également aux joies des rencontres par équipe (si les joueuses répondent 

présent des divisions de niveau seront créées) 

Aucune augmentation du timbre comité n’est prévue, reste l’augmentation 
FFbad (+3€) puisque la ligue n’augmentera pas son timbre. 

1.4 Bilan financier saison 2023/2024 

Les finances du comité vont bien, avec une trésorerie de 51 670 K€ sur le compte 

courant et 62 789 K€ sur le livret, soit un total de 114 458€ au 31/05/2024 

contre 108 942 € l’année dernière, trésorerie accumulée les années précédentes. 

Le résultat de l’année s’élève 6 115€, contre 6 761 l’année dernière. 

Vote / Approbation du Rapport d’activités : 

Abstention : 0, Non : 0, Rapport voté à l’unanimité (26 voix) 

 



 

Page 13/32 

 

 

Cette année nous avons organisé 2 championnats = doubles en octobre Ruoms 

et simples en janvier à Annonay = résultat 244€ (inscriptions 2836€, frais 

2592€). 

Nous avons encaissé 20 205€ de timbres licences contre 18 659€ l’année 

précédente, grâce à l’augmentation du nombre de licenciés. 

Nous avons organisé les activités habituelles = interclubs départementaux 

(recettes 1760€), trophées départementaux jeunes (recettes 1430€), formation 

Geo et Modef (recettes 2400€ /formateurs 1125€ = solde 1275€) 

Nous avons pris en charge les frais et l’accompagnement des jeunes sur le CRJ 

et sur les intercomités (frais mise à disposition 1925€).  

Nous avons reçu 11600€ de subvention de la Drome et 2001€ de la ligue AURA 

pour le fonctionnement du comité. 

Les charges de personnel ont diminué avec Sylvian à temps plein jusqu’au mois 

de février. Depuis plus de salarié. 

Soit un total des charges de 37 300€ contre 43 260€ l’année précédente, et 44 
061€ de produits contre 49 673€ l’année dernière. Nous avions prévu un budget 

à 43 500€. 

• COMPTE DE RESULTAT – EXERCICE 2023-2024 
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•  Bilan de la saison 2023-2024  

 

 

1.5 Budget prévisionnel saison 2024/2025 

Le budget 2024-2025 s’élève à 43 000€ sur la base de l’activité de cette année, 

avec un salarié à temps partiel et plus d’interventions extérieures.  
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Le timbre comité reste à 10€, inchangé depuis plusieurs années ; le timbre 

fédéral quant à lui va augmenter de 3€. 

 

 

Questions /Réponses: 

• Pourquoi ne voit-on pas de subventions du département de l’Ardèche ? 

Nous n’avons pu honorer une action déjà reportée (stage estival) et la 

subvention touchée à l’époque a pu passer en frais de fonctionnement mais 

aucune subvention ne pouvait être demandée cette année.  

 

1.6 Approbation des nouveaux statuts du comité (Vote) 

 

Vote / Approbation du Rapport d’activités : 

Abstention : 0, Non : 0, Rapport voté à l’unanimité (26 voix) 

 

Vote / Approbation du Rapport d’activités : 

Abstention : 0, Non : 0, Rapport voté à l’unanimité (26 voix) 
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1.7 Elections (Vote) : 

1.7.1 Des membre(s) du conseil d’administration (3 postes vacants à 
pourvoir) 

Sont élus au CA les 2 candidats qui se présentent : 

• Magali THIRION   Nombre de Voix : 24 
• Richard REMAUD   Nombre de Voix : 22 

1.7.2 Des représentants départementaux à l’AG de la Ligue (8 places à 

pourvoir) 

• Hugo DRAGONE (BCV26),  

• Samuel NABAIS (BCBP26),  

• Pascal PLASSE (BCHT07),  
• Maxim PHILIPPE (BCHT07), 

• Richard REMAUD (BCV26), 

• Magali THIRION (PTL26) 

1.8 Questions diverses 

Pas d’autre question. 

1.9 Informations diverses 

• Présentation du projet de livret d’accueil personnalisable par les clubs à 
l’initiative de la Ligue AURA (présenté par F.Baud, responsable marketing sportif 

de la Ligue) → d’ici à mi-Aout le comité vous transmettra la maquette powerpoint 

où chaque club peut compléter les informations à l’intention de ses adhérents. 
• Le calendrier prévisionnel a été transmis avec la relance à l’invitation de l’AG, 

elle sera mise en ligne dans l’été sur le site du comité. 
• Une fanzone se tiendra sur le site de la Maison des bénévoles du sport pour 

assister à des retransmissions en direct lors des JO ainsi qu’à des 
démonstrations, le comité transmettra le détail via les réseaux. 

• Une revalorisation des mises à disposition des salariés des clubs a été votée 
pour la saison prochaine passage de 150 à 200€ pour une journée 

d’encadrement ou formation (250€ si statut de responsable d’action nécessitant 
plusieurs mises à disposition). 

• A noter les épreuves Olympiques de badminton du 27 juillet au 5 aout et para-

badminton du 29 aout au 3 septembre.Ainsi que les Championnats de France 
Parabadminton du 1 au 3 novembre à Valence. 

 

Fin de l’assemblée générale à 21h30. 

La co-présidente   Le co-président  La secrétaire 

Marion DUPONT FROMENT Jimmy DOUBAS  Laure BROCHARD 
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Suite à l’AG, le nouveau Conseil d’Administration est le suivant : 

• Jimmy DOUBAS co-président 
• Marion DUPONT FROMENT co-présidente 

• Magali THIRION secrétaire 
• Damien LAFORET trésorier 

• Isabel LE COQ trésorière adjointe 
• Maxim PHILIPPE 

• Richard REMAUD 

 

Etaient présent.e.s 

Président du CDOS Drôme : Dominique D'AGOSTINO 

Salarié/Représentant de la Ligue AURA de badminton : Florian BAUD 

Les membres du CA : Laure BROCHARD, Isabelle LE COQ, Marion DUPONT 

FROMENT, Jimmy DOUBAS, Maxim PHILIPPE, Damien LAFORET,  
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2 Assemblée Générale du 20 Juin 2025 

2.1 Remise du Mérite fédéral 

La médaille du Mérite Fédéral a été créée par la Fédération Française de 

Badminton pour remercier et honorer les acteurs du badminton qui se dévouent 
à la cause du badminton, si je cite la région des frères Montgolfier, je pense que 

tout badiste du 26/07 saura de qui l’on parle. 

Passion, dévotion, énergie, dynamisme sont des mots qui illustrent plutôt bien 

celle que nous récompensons aujourd’hui, cela peut illustrer son comportement 

sur les terrains ou bien ses missions auprès de ses patients au quotidien, mais 
ce soir c’est au sujet de son engagement en tant que bénévole et dirigeante que 

nous la remercions particulièrement ! 

Audrey, voici un petit message de ton club qui s’associe à la remise de ce Mérite 

Fédéral de Bronze que nous te remettons. 

 

2.2 Rapport moral des co-Présidents saison 2024/2025 / Jimmy 

DOUBAS & Marion DUPONT FROMENT 

Faire le bilan de la dernière Olympiade est un exercice difficile pour nous qui 

avons pris le train en marche. 

En effet l’Olympiade a débuté avec une nouvelle équipe menée par Arnaud 

DUFOUR mais une intruse venue de l’Orient (Covid 19) a perturbé bien des 

plans…S’est ajouté à cela des recrutements d’Agents de développement qui 

malheureusement se sont soldés par 2 départs (M.Fontanez & A.Toubaye) et a 

usé l’équipe initiale menant à une transition en fin de saison 2022/2023, où nous 

avons intégré le CA et avons pris la co-présidence (par défaut dira-t-on). 

Ces aléas n’ont peut-être pas eu de trop fortes répercutions sur les pratiquants, 

le relais administratif ayant été assuré par Sylvian Pérez qui a eut plusieurs 

missions sur ces 2 saisons y est sûrement pour quelque chose et nous l’en 

remercions chaleureusement ! 

Toutefois, cela a mis en pause les actions de développement qui nous incombe 

et l’accompagnement des clubs ainsi que des jeunes prometteurs qui s’en est 

ressenti. Les clubs déjà structurés ont continué leur route mais les autres ont 

subi. 

La tentative infructueuse de recrutement la saison dernière a mis en évidence la 

difficile combinaison entre compétences et appétence des profils sur le marché 

vis-à-vis de la technique (encadrement, terrain) et développement 

(structuration, relations humaines). 

Mais parfois le destin s’en mêle et à la rentrée 2024 le Comité a été sollicité pour 

accompagner la création d’une Section Sportive Scolaire au Collège La Ségalière 

(Largentière), c’est là que la graine d’un Agent de développement (localisé sur 
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le secteur sud) a germé. De fil en aiguille l’embauche (CDD d’un an à mi-temps, 

pour affiner la formule à pérenniser) d’Anthony Fleury (Diplômé d’Etat, ancien 

VP du Comité lors de l’Olympiade 2016/2020, encadrant et dirigeant du VB07) 

est devenue effective depuis le 15 mai et nous en sommes ravis ! Bienvenue à 

lui et merci de s’engager à nos côtés pour les challenges à venir. 

Dans un registre sportif, au-delà des Inter Clubs Départementaux, le 26/07 a 

été représenté cette saison : 

En Pré-Nationale : BCV26-1 se maintient dans l’antichambre de la N3 (rappelons 

que le niveau en AURA, 2ème ligue de France, est au moins égal au niveau 

supérieur). 

En R1 : BCV26-2 malgré des rencontres accrochées, redescend en R2 pour la 

saison prochaine, 

En R2 : 

- BCSM26-1 a gagné son ticket en R1 lors des Playoff à l’issue d’une 

saison quasi parfaite (13/14 victoires), bravo ! 

- BCHT07-1, après une belle saison échoue en ½ finale des playoff 

mais suite à deux repêchages d’équipe de la ligue en Nationale 3 

sera également promu en R1 la saison prochaine ! 

En R3 : 

- TGV07-1 se maintient en finissant 2ème de la poule C 

- BCBP26-1 se maintient en finissant 3ème de la poule C 

 

Au niveau des ICD, la tentative d’une version féminine n’a pas pu voir le jour 

faute de participantes, piste à travailler car d’autre Comités (73 pour ne pas le 

nommer) sont victimes de leur succès, une version masculine a pu être mise en 

place (1 poule de 4 équipes) et sera reconduite la saison prochaine. 

Du côté des formations, celles dédiées aux futurs Organisateurs de Compétitions 

(GEO 1 & 2) ont pu avoir lieu, pour les formations de Technicien, le MODEF (1ère 

étape dans le cursus d’Entraineur ou Animateur) a également pu être effectué. 

En revanche les formations d’Animateur ou Entraineur (EB1) ne se déroulant pas 

sur le territoire, un défraiement (déplacement et hébergement) a été mis en 

place. 

Les différentes actions jeunes prévues (1ère Licence 1ère Raquette, stages) ont 

également pu avoir lieu grâce aux bénévoles et aux techniciens mis à disposition. 

Nous affinons le projet du Comité pour l’Olympiade à venir et bien que la 

Commission Adultes rencontre un vif succès en termes de bénévoles impliqués, 

on ne peut pas en dire autant sur le nombre de candidats au CA du comité ou 
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de la Commission Jeunes par exemple, et ce n’est pas parce qu’il y a un salarié 

que cela « remplace » les bénévoles nécessaires… 

C’est l’une des difficultés auxquelles nous serons confrontés et pour laquelle 

nous devons encore et toujours rendre visible le maillon qu’est le Comité au sein 

de l’écosystème Fédéral. 

 

  

Vote / Approbation du Rapport moral  
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2.3 Rapport d’activité saison 2024/2025 

2.3.1 Commission Adultes : Interclubs départementaux 

Le championnat interclubs départemental de cette saison a rassemblé au total 

62 équipes provenant des 17 clubs du comité. Il y avait 19 équipes inscrites en 

championnat week-end, 39 équipes en championnat semaine et 4 équipes sur 

le championnat masculin.  

2.3.1.1 Championnat week-end 

 

 Pré-régionale (5 équipes engagées en poule unique, en matchs A/R) 

 

 

 

 

 

 

 

 L’équipe BCHT07-2 parvient à se qualifier en R3. 

Pas de descente puisque l’objectif était d’avoir 6 équipes 

 

 Départementale 1 (6 équipes engagées en poule unique, en matchs A/R) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Les équipes de BCSM26-2 et BCV26-3 se qualifient en PR. 

  

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCHT07-2 

2 PTL26-1 

3 TGV07-2 

4 WBLV07-1 

5 PAN07-1 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCSM26-2 

2 BCV26-3 

3 BCBP26-2 

4 BCHT07-3 

5 UMS26-1 

6 EBPD26-1 
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 Départementale 2 (8 équipes engagées en 2 poules de 4, en matchs A/R 

+ Playoff et matchs de classement.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 L’équipe UMS26-2 ne pouvant monter en D1 (une autre équipe du 

même club s’y trouvant) les équipes BCD26-1 et PAN07-2 sont qualifiées 

en D1. 

2.3.1.2 Championnat semaine : 

39 équipes inscrites réparties en 3 divisions. 

 Division P1 : 

 17 équipes inscrites et réparties en 4 poules, matchs aller/retour et phase 

finale.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La phase finale a été remportée par l’équipe 2 du Badminton Club Donatien. 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 UMS26-2 

2 BCD26-1 

3 PAN07-2 

4 BCBP26-3 

5 TGV07-3 

6 BCV26-4 

7 BCSM26-3 

8 BCHT07-4 

POULE A 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 VB07-1 

2 PTL26-2 

3 BCPR07-1 

4 UMS26-4 

POULE B 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 UMS26-3 

2 FDVE07-1 

3 BCV26-5 

4 EBPD26-2 

POULE C 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCD26-2 

2 FCSP26-1 

3 BCBP26-8 

4 BCD26-4 

5 BCPI26-1 

POULE D 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 FCSP26-2 

2 BCD26-3 

3 BCCI26-1 

4 BCBP26-4 
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 Division P2 

16 équipes inscrites et réparties en 4 poules, matchs A/R et phase finale.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La phase finale a été remportée par l’équipe 6 du Badminton Club de 

l’Hermitage et du Tournonais.  

 

 Division P3 (6 équipes inscrites en une seule poule, match A/R) 

 

 

 

 

 

 

 

  

POULE A 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 UMS26-5 

2 BCPR07-2 

3 VB07-2 

4 PTL26-3 

POULE B 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCHT07-6 

2 BCV26-6 

3 BCBP26-6 

4 UMS26-6 

POULE C 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCHT07-5 

2 BCBP26-5 

3 PAN07-4 

4 BCPI26-2 

POULE D 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCBP26-7 

2 BCHT07-7 

3 PAN07-3 

4 BCHT07-8 

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCV26-7 

2 BCBP26-10 

3 BCBP26-9 

4 UMS26-7 

5 BCHT07-9 

6 BCD26-5 
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2.3.1.3 Championnat masculin : 

4 équipes inscrites en une seule poule, match A/R. 

 

 

 

 

 

2.3.1.4 Championnat féminin :  

Le championnat féminin n’a pas été maintenu en raison d’un manque d’équipe 

inscrite. 

 

2.3.2 Championnat Départemental 

 

Cette saison, le comité a organisé un seul championnat départemental, 

réunissant les tableaux de simple, double et mixte pour les catégories, jeunes, 

séniors et vétérans. 

Ce championnat s’est déroulé le week-end des 7, 8 et 9 juin 2025 au Centre 
Sportif Universitaire à Valence. Plus de 260 joueurs ont participé lors de ce week-

end et un total de 23 titres de champions départementaux et championnes 

départementales ont été décernés.  

Nous remercions le Valence Badminton Club pour leur collaboration et la mise à 

disposition de leur gymnase pour ces championnats.  

Nous remercions également les Plumes de l’Ardèche Nord et les Petits Tamis 

Loriolais pour la gestion de la buvette.  

Un grand merci à Michael Pierrel et à Augustin Sangil qui ont officié en tant que 

Juge-Arbitres lors de ce championnat. 

 

  

CLASSEMENT EQUIPES 

1 BCPR07-3 

2 PTL26-4 

3 WBLV07-2 

4 BCPI26-3 
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2.3.3 Commission Formation :  

2.3.3.1 MODEF 

Au mois de Décembre, une session dispensant le module d’entrée en formation 

a été organisée par le comité. 

Du 14 au 15 décembre 2024 à Saint-Donat-sur-l’Herbasse, 6 stagiaires ont été 

formés sur ce module par Pierre DEBARGES et Arezki AMRANI. Un grand merci 

à eux.  

Merci au Badminton Club Donatien pour la mise à disposition de leur gymnase. 

  

2.3.3.2 Formation Animateur de Créneau et Entraîneur Bénévole 1 

Cette saison, le comité a proposé une aide aux personnes souhaitant se former 

à la formation Animateur de Créneau et Entraîneur Bénévole 1 car aucune de 

ces formations n’a eu lieu sur le territoire.  

Pour la formation Entraîneur Bénévole 1 organisée par la ligue AURA, 2 stagiaires 

de l’Entente Badminton Pierrelatte Donzère ont participé à cette formation, les 
déplacements et l’hébergement lors des week-ends de formation ont été pris en 

charge par le Comité.  

2.3.3.3  Formation GEO 1 et 2 

Une formation GEO du niveau 1 et 2 ont été organisées par le comité cette 

saison.  

Ce sont 8 stagiaires qui ont participé à la formation de Gestionnaire et 
Organisateur de compétitions 1. Cette formation a eu lieu en deux temps : Le 

mardi 19 novembre 2024 en visioconférence et le samedi 23 et le dimanche 24 

novembre 2024 en présentiel.  

Une seule stagiaire a participé à la formation GEO 2, il s’agit de Fiona COSTE du 

club de Bourg-de-Péage.  

Les stagiaires ont été formés sur ce module par Marion DUPONT-FROMENT et 

Guillaume COURTIN. Merci aux stagiaires pour leur participation. 

2.3.4 Commission Jeunes : 

2.3.4.1 Opération 1ére licence=1ère raquette 

Le samedi 2 novembre se sont déroulées 2 opérations 1ère Licence - 1ère 
Raquette. Lors de cette opération, une raquette est offerte, à l'issue d’une 

séance d’animation, aux jeunes joueurs de moins de 10 ans prenant, pour la 

première fois, une licence à la Fédération Française de Badminton. 

L’une avait lieu à Vals-les-Bain et a réuni 11 jeunes joueurs.  

La deuxième avait lieu à Guilherand-Granges où 16 jeunes joueurs ont participé.  

Un grand merci aux deux encadrants, Anthony Fleury à Vals-les-Bain et Damien 

Granet à Guilherand-Granges. Nous remercions également les clubs du VB07 et 

du TGV07 pour la mise à disposition de leur gymnase.  
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2.3.4.2 Déroulement des TDJ et classement du Circuit Départemental Jeunes 

Cette saison 9 étapes du Circuit Départemental Jeunes ont eu lieu. Les clubs 
ayant organisés un TDJ sont les suivants :  BCV, BCHT, BCBP, PTL, PAN, EBPD, 

VB, TGV et BCSM.  

Pour la plupart de ces étapes, le nombre de places disponibles était atteint bien 

avant la fin des inscriptions. Tous les joueurs n’ont donc pas pu participer par 

manque de place. 

Un grand merci aux clubs pour leur participation, organisation d’une étape et 

inscription des jeunes.  

Des classements du Circuit Départemental ont été remis en place cette saison.  

Le manque de bénévoles à la Commission Jeunes se ressent mais les réunions 
organisées sur place témoignent de l’intérêt des coachs et responsables jeunes, 

les récompenses de ce classement et sa reconduction la saison prochaine sont à 

l’étude. 

2.3.4.3 Le stage du DAD 

Le 30 novembre 2024 s’est tenu le premier niveau de détection des jeunes 

joueurs, le Dispositif Avenir Départemental. 

11 joueurs des clubs de Drôme-Ardèche se sont retrouvés sur les terrains de 

Loriol-sur-Drôme.  

Nous remercions les Petits Tamis Loriolais pour la mise à disposition de leur 

gymnase.  

A l’issue de ce DAD, 4 joueurs ont participé au DAR, le deuxième niveau de 

détection.  

Le stage était encadré par Arezki AMRANI (BCV26) et Ugo DUMAND (BCHT07) 

Un grand merci à eux.  

2.3.4.4 Stage de préparation au CRJ  

Afin de préparer les joueurs au Championnat Régional Jeunes et de créer une 
cohésion de groupe, le comité a organisé un stage, le 18 janvier 2025 accueilli 

par le club de Tournon. 

Ce stage, pris en charge par le comité, a été encadré par deux techniciens de 

clubs Ugo DUMAND du BCHT07 et Charlélie RISSON du BCBP26. 

Une quinzaine de joueurs étaient présents lors de ce stage.  

2.3.4.5 Accompagnement de la sélection au CRJ 

Dans la continuité du stage de préparation, le comité a tout mis en œuvre pour 

que la sélection soit suivie et encadrée à la compétition qui s’est tenue les 01 et 

02 février 2025 à Voiron.  

Ce sont plus de 20 jeunes joueurs Drôme-Ardéchois qui ont participé à cette 

compétition régionale.  

A noter de très beaux résultats :  
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• Maël Guerimand (BCBP26) qui réalise le triplé en étant champion régional en 

Simple, Double et Mixte Minime. 

• Mya Cortial (BCHT07) et Eva Delhomme (BCV26) sont vice-championnes 
régionales en double dame minime. 

• Liam Conti et Emma Adam (BCHT07) décrochent le titre régional en mixte 
Cadet.  

• Pierre Glemba (BCSM26) est vice-champion régional en double homme Junior.  
• Lily Todeschini-Plasse (BCHT07) est vice-championne régionale en Simple 

Dame Junior. 
• Lily Todeschini-Plasse et Elise Vigier (BCHT07) sont sacrées championnes 

régionales en double Dame Junior 

Félicitations à tous les joueurs présents. 

Le comité a pris en charge les maillots de l’équipe, les inscriptions, les volants 
et le coaching assuré par 2 techniciens Ugo DUMAND du BCHT07 et Charlélie 

RISSON du BCBP26. Un grand merci à eux.  

2.3.4.6 Inter-Comités 

 Stage du 11 mai  

Un stage de préparation s’est tenu le dimanche 11 mai 2025 au gymnase Jean 

Clément de Loriol-sur-Drôme en vue du Championnat Régional Intercomités se 

déroulant le 14 juin à Voiron.  

10 joueurs de 4 clubs différents étaient inscrits sur ce stage.  

2 techniciens ont assuré l’encadrement de ce stage, Charlélie RISSON du 

BCBP26 et Anthony FLEURY du VB07. Merci à eux. 

Nous remercions les PTL26 pour la mise à disposition du gymnase Jean 

Clément. 

 Journée du 14 juin 

Cette saison l’équipe était dans la Poule C avec les comités de la Haute Savoie 
et de l’Ain, la première rencontre a été très accrochée et c’est grâce à une belle 

remontada en Double Dames Poussine que les verts et violets l’emportent face 

à la Haute Savoie. 

La seconde rencontre est nettement plus en faveur de nos jeunes et on notera 
la combativité des plus jeunes à aller chercher des victoires en 3 sets (SH 

Poussin et DH Poussin) 

Merci aux techniciens mis à disposition Charlélie RISSON du BCBP26, Ugo 

DUMAND du BCHT07, ainsi qu’à Damien GRANET et Anthony FLEURY pour 

l’accompagnement.  

Merci également au Comité de Tennis et au BCBP26 pour la mise à disposition 
d’un minibus permettant de regrouper l’effectif et parents accompagnateurs.

 
Vote / Approbation du Rapport d’activité  
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2.4 Bilan financier saison 2024/2025 

Les finances du comité vont bien, avec une trésorerie de 57 965.7 € sur le 

compte courant et 64 517 € sur le livret, soit un total de 122 482.70 € au 
31/05/2024 contre 114 458 € l’année dernière, trésorerie accumulée les années 

précédentes. 

Le résultat de l’année s’élève  7 078 €, contre 6 115 € l’année dernière. 

Cette année nous n’avons pas organisé de championnat = il s’est déroulé début 
juin à Valence sur 3 jours (résultat N-1 : 244€) ; l’organisation s’est faite en 

collaboration avec plusieurs clubs et bénévoles du comité.  

Nous avons encaissé 21 870 € de timbres licences contre 20 205 € l’année 
précédente, ce qui confirme l’augmentation du nombre de licenciés sur la Drome 

et l’Ardèche. 

Nous avons organisé les activités habituelles = interclubs départementaux 

(recettes 1930), trophées départementaux jeunes (pas de refacturation aux 
clubs organisateurs cette année), formation Geo et Modef (recettes 

1080/formateurs 1285 = solde -205) 

Nous avons pris en charge les frais et l’accompagnement des jeunes sur le CRJ, 

sur les intercomités, le DAD, et l’opération 1ère licence 1ère raquette (frais mise 

à disposition 2 634€)  

Nous avons reçu 8000€ de subvention de la Drome, 2000€ de l’Ardèche et 250€ 

de la ligue AURA pour le fonctionnement du comité. 

Les charges de personnel ont diminué (-10 965€) avec Sylvian Perez à temps 

partiel, et l’embauche d’Anthony Fleury à la mi-mai à temps partiel également 

Nous avons dû rembourser des subventions ANS de 2021 et 2022 faute de 

pouvoir justifier de leur utilisation (3786€), action manquante de stage estival 

notamment. 

Soit un total des charges de 30 147€ contre 37 300 € l’année précédente, et 37 
224 € de produits contre 44 061€ l’année dernière. Nous avions prévu un budget 

à 43 000€. 
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• COMPTE DE RESULTAT – EXERCICE 2024-2025 

 

•  Bilan de la saison 2024-2025  

 

 
Vote / Approbation du Rapport financier 
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2.5 Projet 

L’élaboration du projet de l’olympiade à venir a été initié alors que les 

perspectives d’emploi au sein du comité étaient incertaines. 
De ce fait les axes principaux ont été choisis mais les actions en face ont été 

limitées par rapport aux ressources disponibles pour les mener à bien. 
 

Voici les axes choisis pour cette Olympiade : 
 Améliorer l’accueil et l’accompagnement des jeunes 

 Féminiser les effectifs (38% aujourd’hui) 

 Gagner en visibilité 

La prise de poste d’Anthony Fleury a quelque peu remis en perspective cela et 

on espère redynamiser les actions de terrains et d’accompagnement des clubs, 
sans oublier les liens à renouer avec le badminton scolaire (1er et 2nd degré). 

 

2.6 Budget prévisionnel saison 2025/2026 

Le budget 2025-2026 s’élève à 42 600 € avec l’organisation du championnat 
départemental en juin, et l’embauche d’Anthony Fleury, pour encadrer la 

création d’une section badminton au collège de l’Argentière, s’occuper du 

développement du badminton en sud Ardèche, assurer un soutien administratif 

et technique. 

Le timbre comité reste à 10€ pour les adultes et 5€ pour les jeunes, inchangé 
depuis plusieurs années ; les timbres fédéraux (ligue AURA & FFBad) demeurent 

également inchangés pour information. 
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2.7 Elections (Vote) : 

2.7.1 Renouvellement des membre(s) du Conseil d’Administration (17 postes 
vacants à pourvoir) 

 Candidats déclarés :  

I.Le Coq, M.Thirion, M.Dupont-Froment, R.Remaud, J.Doubas 

2.7.2 Des représentants départementaux à l’AG de la Ligue (8 places à 
pourvoir) 

Candidats déclarés :  

M.Thirion, M.Dupont-Froment, R.Remaud, J.Doubas 

 

2.8 Questions diverses 

 


